



LEUTE

Immer mehr Weltkärntner

Der Weltkärntner-Vostand: Christian Tautschnig, Daniel Brandstätter, Ruth Büchlmann, Christoph Kulterer, Margit Heissenberger und Paul Tiefeling (v.l.)

Um die 300 Kärntner umfasst der Verein der „Weltkärntner“. Rund um den Globus vernetzen sich Kärntner, auch um ihr Heimatbundesland zu stärken.

Thomas Klose

Margit Heissenberger ist eine „Netzwerkerin“ wie sie im Buche steht. Lange Zeit war sie selbst rund um den Globus unterwegs, unter anderem im Auftrag der Europäischen Union. Jetzt vernetzt sie und ihr Team von Kärnten aus jene Menschen, die aus Österreichs südlichstem Bundesland auszogen, um in der großen weiten Welt Karriere zu machen.

KÄRNTEN-NETZWERK

„Die Idee, Kärntner auf der ganzen Welt zu vernetzen, hat es schon länger gegeben. Mit dem Verein der ‚Weltkärntner‘ wurde diese Idee quasi institutionalisiert“, so Margit Heissenberger. Die Veldenerin half bei der „Geburt“ des Vereins tatkräftig mit. „Vie-

le, die Kärnten verlassen haben, wollen den Kontakt zur Heimat erhalten und sind offen dafür, ihre Erfahrungen, ihr wertvolles Knowhow, ihre globalen Sichtweisen einzubringen sowie aktiv einen Beitrag zur Entwicklung von Kärnten zu leisten.“ Heissenberger ist als Geschäftsführerin Teil des ehrenamtlichen Führungsteams um Präsident Christoph Kulterer und „Vize“ Daniel Brandstätter.

HUNDERTE KÄRNTNER DABEI

Um die 300 Kärntner umfasst der Verein bis dato. Sie wohnen in den Metropolen rund um den Globus. „Dort wo besonders viele Kärntner leben, haben sich schon sogenannte ‚Territorien‘ gebildet. Etwa in New York, Boston, St. Petersburg

und Santiago de Chile“, berichtet Heissenberger.

THEMENKONFERENZEN

Durch Corona wurde der Ausbau des Netzwerkes ein wenig zurückgeworfen. Dennoch plant man weitere Schritte. Margit Heissenberger: „Künftig wird es eigene Themenkonferenzen geben. Da werden wir Experten haben, die unter anderem zum Thema Doppelstaatsbürgerschaft referieren. Auch die Themenkonferenz ‚Rückkehr nach Kärnten‘ steht auf dem Plan.“ Aufruf: Wenn Sie jemanden kennen, der aus Kärnten stammt und in der Welt unterwegs ist, ohne bereits Mitglied beim Verein Weltkärntner zu sein: Der Verein sucht stets neue Mitglieder. Infos unter: www.weltkaerntner.at